

14 Sports

Football/Coup d'envoi de la 10e édition du challenge de la jeunesse Ali Bongo Ondimba

Blugrana accroché par AS DD

F-K.O.M
Libreville/Gabon

EN match d'ouverture du challenge de la jeunesse Ali Bongo Ondimba, qui est à sa dixième édition, la formation de Blugrana, tenant du titre, a été tenue en échec par AS DD (1-1). Le match s'est déroulé, samedi dernier, au stade de

la Nation du quartier Belle-Vue II. En présence, notamment, de la secrétaire générale du ministère des Sports, Nicole Christine Nicole Assélé. Une rencontre pauvre en but, mais riche en terme de jeu. Les vingt-deux acteurs ont livré une partie alléchante. Blugrana qui vendait cher sa peau n'a pas fléchi face aux multiples attaques de AS DD. Comparativement à la 9e

édition, où on dénombrerait dix-huit équipes, il y en a une vingtaine qui ont répondu, cette année, à l'appel du Cercle d'action et de soutien à Ali Bongo Ondimba (Casabo), l'entité initiatrice du tournoi. Depuis l'année dernière, le Casabo a intégré une compétition féminine, pour la promotion de ce football au Gabon. Le comité d'organisation ne compte pas déroger à la tradition : «Je

rassure le public que le tournoi dames aura bien lieu. Il regroupera six formations, notamment la détentrice du titre, le FC Champagne», confie Axel Okoumba, président du Casabo.

La Secrétaire générale du ministère des Sports, Nicole Christine Assélé saluant ici les joueurs de l'AS DD.



Photo : Kennedy Ondo Mba

Avant la finale de la 6e édition du tournoi de détection des jeunes talents à Ntoun

Chane FC/UJAN : une affiche prometteuse

PSNB
Ntoun/Gabon

LE 18 juillet dernier, le député du 1er siège du Komo-Mondah, Julien

Nkoghe Bekale, donnait le coup d'envoi de la 6e édition du tournoi de détection de jeunes talents à Ntoun, en sa qualité de parrain. En ouverture, une confrontation entre Chane

FC et AS Solidarité. Score final : 5-0 pour la première équipe citée. Déjà vainqueur de la 5e édition en 2014, Chane FC disputera la finale face à UJAN, le lundi 17 août pro-

chain. Au stade municipal Robert Bekale de Nkan dans la commune de Ntoun, en présence du parrain, avec l'espoir de conserver le trophée. Une affiche prometteuse

entre deux formations qui se connaissent, pour avoir évolué dans le même groupe lors des matches de poules. Et ce jour-là, Chane FC et UJAN s'étaient neutralisés sur un score nul de

2 buts partout. Avant d'atteindre ce stade de la compétition, Chane FC et UJAN ont écarté respectivement en demi-finales, Oglia (3-1) et CF Zoumountha (2-0).

Ouverture du tournoi Gabin Mombo, 1ère édition

Espoir FC laminé par Avion Star

F-K.O.M
Libreville/Gabon

AVION Star a confirmé ses ambitions en corrégeant Espoir FC (7 - 3) lors du match d'ouverture de la levée inaugurale du tournoi Gabin Mombo qui se joue à Libreville. Une rencontre prolifique en buts et qui a permis au vainqueur de préve-



Photo : F.K.O.M

Salués ici par les officiels, les sociétaires d'Avion Star ont cartonné d'entrée.

nir la concurrence. Laquelle est constituée de dix autres équipes participant à la compétition qui va se disputer durant deux semaines au stade annexe du complexe de

Sibang. La suite et le dénouement de l'épreuve nous édifieront sur le réel potentiel d'Avion Star. Dans un tournoi qui, autour du président du co-

mité d'organisation, est une initiative des jeunes des PK, dans le but de renforcer les liens d'amitié et de solidarité, à travers le sport et une activité saine.

Première édition du Challenge Louis Charles Bipecka à Malinga Coup d'envoi ce week-end

EL
Libreville/Gabon

DU 15 au 29 août 2015, les villages Moukouagna, Mbomo et Mitsandza, dans le département de la Louetsi-Bibaka, au Sud de la Ngounié, vibreront au rythme de la première édition du Challenge Louis Charles Bipecka, ancien député et fils de la contrée, décédé en 1998. Initiée par les ressortissants desdits villages, regroupés au sein d'une

association dénommée « A3M », cette compétition dite d'expérimentation verra la participation de quatre équipes : A3M A, A3M B, A3M C et les Vieux Poumons. Pour Casimir Dengue, le président exécutif de l'A3M, à partir de la deuxième édition, l'épreuve pourrait être ouverte à d'autres villages du département. Toutefois, précise-t-il, certains compatriotes en vacances dans la contrée, jusqu'à la fin du tournoi, sont autorisés à y participer.

En ce qui concerne le règlement intérieur, Justin Moubiki, le président du comité d'organisation, souligne que la compétition se disputera en système championnat. Les deux premiers seront automatiquement qualifiés pour la finale. En match d'ouverture, ce samedi au stade Tsembataba de Moukouagna, A3M A va affronter A3M C. Notons, enfin, que le comité d'organisation vient de réceptionner les maillots des quatre équipes.

Boxe/Gala

La plage du lycée Léon Mba en ring

A.N
Libreville/Gabon

LES pugilistes de la capitale gabonaise seront à l'épreuve, ce samedi 15 août 2015 à partir de 14 heures, sur la plage du lycée natio-

nal Léon Mba. Un gala de boxe va, en effet, réunir de nombreux pugilistes sur l'un des sites les plus fréquentés de Libreville. L'initiative est de notre compatriote Clément Tsamounou "Ebozo", ancien boxeur international et actuel président de la section boxe de

Phoenix Omnisports. Vu le succès de la première édition en 2012, les hostilités s'annoncent chaudes, devant une assistance nombreuse qui comprendra notamment, des anciens pugilistes, des représentants fédéraux et de la tutelle sportive nationale.



Publicis Africa Group



AG Partners
agence conseil en communication

Agence conseil en communication affiliée au réseau Publicis Africa Group, organise un casting photos pour la réalisation d'actions publicitaires de grandes marques au Gabon.

Profils souhaités :

- Enfants de 4 à 12 ans;
- Jeunes de 16 à 25 ans;
- Adultes de 25 à 60 ans.

Début du Casting : le 12 août 2015

Lieu : dans nos locaux sis au bord de mer, Immeuble BICP avant les feux tricolores de Batterie 4.

Infoline : +241 07 61 61 89